

# Alain Didier

## Vice-Président Santé

Professeur des universités – Praticien hospitalier depuis 1991, j’ai la responsabilité de l’enseignement de l’allergologie et de la pneumologie à la faculté de médecine de Toulouse Rangueil. Je suis président du conseil pédagogique de cette composante et très impliqué dans la formation des étudiants en médecine dans les différents cycles.

Depuis 2011 je dirige le pôle des Voies respiratoires du CHU de Toulouse situé à l’hôpital Larrey. Mes principaux travaux de recherche clinique concernent l’asthme, les maladies allergiques respiratoires et les pathologies bronchiques chroniques.

